

Fingerhakeln

Die Kinder können sich im Fingerhakeln probieren. Dazu bilden sie Paare, die sich jeweils an einem Tisch gegenüber sitzen. Die Mitte des Tisches wird markiert, etwa mit einer Schnur. Dann haken die beiden Kinder ihre Zeigefinger ineinander und versuchen sich gegenseitig „über den Tisch zu ziehen“. Mit der anderen Hand dürfen sie sich dabei an der Tischkante abstützen. Verloren hat derjenige, der aufgibt, seinen Zeigefinger löst oder dessen Hand bis zur gegenüberliegenden Tischkante gezogen wird.

Aus Sicherheitsgründen sollte zuvor vereinbart werden, dass beim Kommando „Stopp!“ der jeweilige Gegenspieler sofort aufhört zu ziehen. Außerdem sollte hinter jedem Fingerhakelnden ein Kind zur Absicherung stehen, um eventuelle Stürze abzufangen. Damit die Lehrkraft als Schiedsrichter und Aufsicht fungieren kann, sollte zudem immer nur ein Paar gleichzeitig gegeneinander antreten.

